



## ムーミンに会いに行こう!!

開成町心身障がい児者と家族の会 かるがも



7/13(土)、埼玉県にあります『ムーミンバーレーパーク』に行ってきました。昨年に引き続き、神奈川県福祉バス「ともしび号」を利用しています。施設内はムーミンの世界観がそのまま表現されており、お散歩するだけでも自然いっぱいで癒されました。

今回は開成町身体障害者福祉協会との合同バス旅行となっています。コロナ禍の活動自粛期間を長く要したこともあり、しばらくぶりの合同行事でした。今後も交流を深め、相互に協力し合いながら、両団体活動の活性化に繋がればと思います。



(小澤)

## 福祉教育事業

かいせい社協では、こうした体験プログラムの提案や地域で活躍するボランティアの方々など派遣調整を支援し、一緒にプログラムづくりを進めています。



### ◆開成幼稚園 「はなまつり」◆

7/9(火) 花の開花を牛島自治会の方と一緒に喜ぶ「はなまつり」が開催されました。

ひまわりよりも元気でハツラツな笑顔を見せる園児たちと優し



い笑顔で会話を楽しむ牛島自治会の方々。

最後に園児たちから歌のプレゼントをいただき、笑顔があふれる会となりました。

### ◆文命中学校1年生 「手話体験」◆

7/4(木) 足柄上郡ろうあ福祉協会、手話サークルかたつむりの皆さん協力のもと、手話体験が行われました。

「耳が聞こえないことで1番困ることは何か?」との質問に、一例として「災害時に情報が入手しにくいくこと」と講師より説明がありました。普段目にすることの少ない手話を学び、聴覚障害に対する理解を深める機会となりました。



(石塚)